PREGUNTA IU AL PLENO ORDINARIO DE NOVIEMBRE 2022

- 1. Del acuerdo corporativo suscrito por este Ayuntamiento en pleno del día 7 de noviembre del año 2017, se indica la realización de una serie de compromisos, de los cuáles, desconocemos su estado de tramitación. En dicho acuerdo se aprobó:
- Declararse como municipio comprometido con el lema de "Fascismo Nuca Más" y con la recuperación de la memoria histórica y democrática y, aprobar su adhesión a la Red de Memoria y Prevención del Fascismo, Nunca más, que impulsa Amical de Mauthausen y otros campos.
- Promover la firma de un convenio con la Amical para la realización de las actividades de memoria, estudios, actividades de sensibilización, actos, etc.
- Instar una placa conmemorativa recordando a los vecinos de Miajadas que fueron deportados a los campos nazis.
- Fomentar la investigación histórica sobre los vecinos de Miajadas que fueron deportados a los campos nazis.
- Dar traslado de estos acuerdos a la Junta de Extremadura, al Gobierno de España, a la Amical de Mauthausen y otros campos, y a las Asociaciones y colectivos Memoriales.

¿Cuál es el estado de tramitación de todos y cada uno de los puntos reflejados?

Con fecha de salida de 12 de diciembre de 2017 se dio traslado de los acuerdos adoptados en la cita moción, a la Junta de Extremadura, al Gobierno de España y a la Asociación de AMICAL de Mauthausen.

El Ayuntamiento de Miajadas, después de su adhesión a la Red Nunca Más, en el Pleno de noviembre de 2017, firmó un convenio de colaboración con la asociación AMICAL de Mauthausen y otros campos y todas las víctimas del nazismo de España, el 29 de agosto de 2018.

En dicho convenio, entre otras acciones, se promovía la investigación histórica sobre los vecinos del municipio que fueron deportados a los campos nazis.

Fruto de esta investigación, el Ayuntamiento de Miajadas en colaboración con AMICAL de Mauthausen, realizaron las Jornadas de Memoria Histórica y Democrática, en homenaje a los miajadeños deportados a los campos de concentración nazis. Estas jornadas se celebraron del 30 de noviembre al 14 de diciembre de 2018 y en las que se realizaron diferentes actividades.

En el desarrollo de las citadas jornadas, el sábado 1 de diciembre, se inauguró el monumento en memoria de los deportados miajadeños en presencia de familiares de los mismos, en el cementerio municipal.

Si bien el convenio tenía la duración de un año natural, se ha seguido manteniendo el contacto y la colaboración con la asociación AMICAL.